

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Setelah melakukan analisis mengenai gambaran kehidupan *Oiran* di era Taishoo pada anime *Kimetsu No Yaiba season 2* penulis menemukan bahwa tokoh *Oiran* memiliki kepribadian yang berebeda dan tingkatan *Oiran* juga digambarkan berbeda-beda di Yoshiwara dilihat dari cara berpakaian dan cara orang-orang memperlakukan mereka.

Berdasarkan pada analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya, total keseluruhan data yang diperoleh adalah 22 data yang didalamnya terdapat 12 data yang menggambarkan karakteristik tokoh *Oiran* dan 10 data yang menunjukkan penggambaran tingkatan *Oiran*. Berdasarkan analisis yang telah dilakukan pada bab IV dapat disimpulkan sebagai berikut :

A. Kesimpulan

1. Karakteristik Tokoh *Oiran* era Taishoo menurut anime *Kimetsu No Yaiba Season 2* Karya Koyoharu Gotooge.

Terdapat 12 data yang menggambarkan karakteristik tokoh *Oiran* pada anime *Kimetsu No Yaiba season 2*. Tokoh utama *Oiran* yaitu *Oiran Koinatsu* beserta tokoh *Oiran* pendukung lainnya digambarkan memiliki sifat yang sopan, lemah lembut, perhatian terhadap orang lain, tegas dalam mendidik *Kamuro*, penyayang, memperhatikan kecantikan, dan berbudaya.

2. Kedudukan Tokoh *Oiran* di Yoshiwara era Taishoo menurut anime *Kimetsu No Yaiba Season 2* Karya Koyoharu Gotooge

Terdapat 10 data yang menggambarkan kedudukan tokoh *Oiran* di Yoshiwara. kedudukan ini dilihat berdasarkan penampilan, dan perilaku orang-orang disekitar Tokoh *Oiran* tersebut. pada anime *Kimetsu No Yaiba season 2* digambarkan 2 orang *Oiran* tingkatan *Yobidashi Chuusan*, yaitu kedudukan paling tinggi di Yoshiwara. *Oiran* tingkat ini dilihat seperti artis di Yoshiwara karena banyak orang yang mengenal mereka, menghormati mereka, dan memberi mereka banyak hadiah layaknya seorang bintang. Terdapat 5 tokoh *Oiran* yang berkedudukan *Kamuro*, 2 *Kamuro* milik *Oiran Koinatsu* dan 3 *Kamuro* milik *Oiran Warabihime*. Tokoh *Kamuro* dilihat dari penggambarannya yaitu anak perempuan berbadan kecil yang berusia tidak lebih dari 14 tahun dan selalu hadir di sisi *Oiran*. Terdapat 2 tokoh *Shinzou*, dan 1 tokoh *Zashikimochi*.

B. Saran

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana gambaran kehidupan *Oiran* yang terdiri dari karakteristik tokoh *Oiran* dan kedudukan tokoh *Oiran* di era Taishoo berdasarkan anime *Kimetsu No Yaiba season 2*. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya yang akan mengambil tema yang sama dengan penelitian ini untuk menganalisis tokoh *Oiran* lain pada anime, film, buku, atau serial yang berbeda.